



元気いっぱい湯野っ子



児童会活動発表会



2月1日(木)に令和5年度の児童会活動発表会を行いました。4～6年生の代表委員による進行で会を進めました。

保健委員会、放送委員会、運動委員会、図書委員会、飼育・環境委員会の順で、今年度の活動内容の報告を行いました。報告の際には、内容の発表だけでなく、クイズ形式での発表もあり、それぞれの委員会での活動に興味をもって聞くことができました。特に、来年度から、委員会活動に参加する3年生にとっては、自分がどの委員会で活動するのか決めるのに、大変参考になったと思います。

児童会活動は、自分たちの学校生活がよりよくなるように、自治的に活動することが大切です。自分のため、みんなのために、進んで活動を続けていきたいと思います。

なわとび指導



2月2日(金)に特別非常勤講師の先生においでいただき、1・2年生のなわとび運動の指導をしていただきました。最初は、なわを使った基本的な運動に取り組みました。その後は、あやとびや交差とび、二重とびにつながる運動に取り組みました。今後の学習に生かしていきたいと思います。

ありがとうございました



1月23日(火)に福島市社会福祉協議会飯坂協議会の会長様が来校されました。会長様より「歳末たすけあい義援金」をいただきました。子どもたちの活動のため有効に使わせていただきます。ありがとうございました。

みんなのために



2月6日(火)の朝は、積雪の朝となりました。早朝から職員が雪はきをしていると、登校した子ども達が、「手伝います」と自主的に雪はきをしてくれました。みんなのためにできることをしようという気持ちが伝わり、大変嬉しくなりました。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→